

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON HOMME EST ALCOOLIQUE CHRONIQUE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 04/01/2019 à 21h21

Bonjour,

Voilà cela fait 8 ans que je suis avec homme alcoolique chronique, nous avons 2 enfants ensemble, ils commencent à grandir et ma fille me dit même ou son père cache ses bouteilles. Il est toujours entrain de me rabaisser m'insulter... il est tellement gentil à jeun mais ce n'est pas le même quand il boit et les moments où il est à jeun sont si rare... je suis désespéré ne sais plus quoi faire..

2 RÉPONSES

[Joyeuse triste](#) - 07/01/2019 à 19h30

Bonsoir,
Effectivement à jeun ils sont souvent très gentil, intelligent etc... que faire, la 1ere serait qu'il est envie de se soigner, ensuite soit tu subis soit tu fuis. Je n'arrive pas à trouver autres chose à dire. Car il n'y a pas de miracles malheureusement. As tu abordé ce sujet avec lui ?
Comment réagit il ?
Courage à toi

[Profil supprimé](#) - 03/03/2019 à 13h14

Il avait commencé à se soigner après une rupture de 18 mois nous nous sommes remis ensemble à conditions qu'il se soigne c'est comme ça que l'on a su qu'il était alcoolique chronique mais il n'a jamais suivi son traitement et du coup il n'a jamais arrêté. C'est même de pire en pire surtout ces derniers mois... il cache des bouteilles et quand il est à jeun il fait comme ci celle-ci n'était pas à lui exemple une fois j'ai retrouvé un flash dans la boîte à lettre bah évidemment c'est le facteur qui l'avait déposé 😊😊😊
aujourd'hui ça me fait rire mais sur le coup pas du tout il me prend vraiment pour une cloche comme ci c'était possible... mais son problème devient de plus en plus lourd moralement et je n'ai pas le courage de le quitter même si au fond de moi je sais que pour mon bien-être c'est la seule solution....
